

なかよし



上尾市立原市小学校

第1学年 学年だより

12月号

ランランフェスティバル

12月18日(木)9:30~10:00にランランフェスティバルを下校庭で行います。(終了の時刻は早まる可能性があります。)6年生にお手伝いをしてもらってシャトルランを行います。6月に行ったシャトルランよりも記録を伸ばし、運動することの楽しさを感じ、今後の体力つくりへの意欲を高められるよう支援してまいります。

児童の体調管理を徹底して頂き、当日は全員が元気に参加できるようご協力をお願いします。校内の応援場所は、下校庭に設置してあります。予備日は12/19(金)になります。

書きぞめの練習が始まります

12月中旬から書きぞめの練習が始まります。1年生は、フェルトペンで「ふじ山」と書きます。毎日フェルトペン(極太、記名したもの)を連絡袋に入れて持たせてください。

服装について

○登下校では…

ジャンパー やコートのポケットに手を入れて歩くと危険です。手袋は5本指のもの、マフラーは身長に合った長さのものを着用させてください。(名前も忘れずに記入してください。)

○教室では…

授業を受ける際にはジャンパーを脱ぎます。教室は換気のため常に窓を開けた状態にしています。寒くないように下着を着る、トレーナーやセーター、カーディガンなど1枚多く着るなどして、気温の変化に合わせて脱ぎ着しやすい服装をさせてください。

「特別の教科 道徳」の様子 ~ノンノンだいじょうぶ~

「ノンノンだいじょうぶ」というお話で道徳の授業を行いました。いつも元気なノンノンが、ひどい風邪を引いて寝込んだことをきっかけに、日常のいろいろなことのすばらしさに気付くお話を読んで、「いろいろなことがすてきに思えたのはなぜだろう」というテーマで話し合いを行いました。子供たちからは、「ふつうに生活できていることがありがたい。」「にんじんがおいしく感じられたから。」「家族のおかげでよくなかったから。」などの素敵なお話を聞きました。授業の最後には、これから的生活について考えました。「いつもしていることがあたりまえと思わず生活したい。」「元気があるからいろいろなことができる。」などの意見が出ました。ご家庭でも、あたりまえにできることのすばらしさについて話題にしていただけたらと思います。